

Repudian en Paraguay agresiones de EE.UU. contra Cuba



Asociación de Cubanos Residentes en Paraguay

Asunción, 3 feb (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en Paraguay José Martí conmemoró el aniversario 168 del natalicio del Héroe Nacional de su patria (1853-1895) y condenó la política hostil de Estados Unidos hacia la isla.

A través de las redes sociales, especialmente en el grupo Cubalinda de WhatsApp, los cubanos se pronunciaron en contra de las tentativas de la administración del expresidente Donald Trump de destruir a la Revolución.

Consideró, además, que la aplicación del calificativo de país patrocinador del terrorismo, según anunció en su momento el exsecretario de Estado Mike Pompeo al referirse a La Habana, es inmoral y mezquina.

Rememoró la Asociación que han sido los sucesivos gobiernos de esa nación los que más acciones subversivas han desarrollado y sostenido contra Cuba y otros países del mundo.

Al respecto, agregó que los intentos fallidos de toda la maquinaria propagandística, redoblados en los últimos tiempos, cuando la comunidad internacional sufre las peores condiciones debido a la pandemia de la Covid-19, tratan de mancillar la imagen y la dignidad del pueblo y Gobierno cubanos.

La mayor de las Antillas crece a diario con ejemplos incomparables de humanidad, como la labor del personal de su sistema de salud y del Contingente Henry Reeve, merecedor del Premio Nobel de la Paz por su apoyo al control de la pandemia en unas 40 naciones, puntualizó.

El grupo señaló que Cuba ha sido víctima de las falsas acusaciones y constantes agresiones de Washington, que han provocado la muerte e incapacidades a miles de personas a causa de acciones terroristas

Por tal motivo, la Asociación denunció la inclusión de Cuba en la ilegítima lista de países patrocinadores del terrorismo, así como el criminal bloqueo económico, comercial y financiero que el Gobierno norteamericano impone a nuestra patria. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246524-repudian-en-paraguay-agresiones-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba